



## ASOSIASI LAYANAN URUN DANA INDONESIA (ALUDI)

Kantorkuu coworking & office space, Citywalk Sudirman lantai 2, Jl. KH. Mas Mansyur no. 121 RT 10/RW 11 Kel. Karet Tengsin Kec. Tanah Abang, Jakarta Pusat 10220.

### **Bagaimana sistem pendanaan Securities Crowdfunding bekerja untuk membantu UMKM/UKM di Indonesia ?**

Jakarta, 26 Mei 2021. Securities Crowdfunding (SCF) merupakan metode pengumpulan dana dengan skema patungan yang dilakukan oleh pemilik bisnis atau usaha untuk memulai atau mengembangkan bisnisnya. Nantinya investor bisa membeli dan mendapatkan kepemilikan melalui Saham, surat bukti kepemilikan utang (Obligasi), atau surat tanda kepemilikan bersama (Sukuk). Saham dari usaha tersebut diperoleh sesuai dengan persentase terhadap nilai besaran kontribusinya. Securities Crowdfunding adalah kegiatan investasi legal yang telah diakui pemerintah sehingga kegiatan ini diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan (OJK). Asosiasi Layanan Urun Dana Indonesia (ALUDI) berperan sebagai perpanjangan tangan dari pihak OJK untuk membangun ekosistem industri fintech yang baru saja eksis beberapa tahun ini.

Didalam kegiatan SCF terdapat beberapa pihak yang berperan untuk menjalankan kegiatan ini. Penerbit sebagai pemilik bisnis atau usaha yang ingin memulai atau mengembangkan bisnisnya, Penyelenggara selaku platform penghubung antara Investor dan penerbit, dan Investor kelas menengah yang berminat untuk berpartisipasi dalam perkembangan bisnis penerbit secara financial. Pemilik bisnis sebagai pelaku usaha yang mengajukan bisnis-nya kepada penyelenggara lalu akan dilakukan *due dilligence* sebagai uji kelayakan sesuai dengan SOP yang ditetapkan penyelenggara. Hal ini dilakukan penyelenggara untuk memastikan bisnis model yang berjalan dapat menguntungkan pihak investor di kemudian hari. Setelah proses *due dilligence* selesai dilakukan maka bisnis tersebut akan masuk ke platform sebagai perusahaan yang layak untuk di investasikan investor.

Diharapkan adanya kegiatan ini mampu mendorong pertumbuhan ekonomi UMKM dan UKM di Indonesia untuk berkembang menjadi lebih besar. Seperti yang kita tau, jumlah investor di Indonesia masih sangat sedikit. Dengan adanya kegiatan ini juga diharapkan dapat meningkatkan minat masyarakat umum untuk melakukan kegiatan investasi.